



**Lane County
Friends of the
Birth Center**

El condado cierra la clínica prenatal; Se necesita un nuevo centro de parto

El cierre de la clínica prenatal del condado subraya la necesidad de un centro de parto autónomo y sin ánimo de lucro

Condado de Lane, OR - febrero 2021 - Los centros de salud comunitario del condado de Lane (Community Health Centers of Lane County, en inglés) cerró su clínica prenatal a finales de enero. Ante todo, esta clínica prestaba servicios parterías prenatales y de postparto a pacientes no asegurados y de Medicare en la clínica de salud Charnelton (CHC, por sus siglas en inglés) en el centro de Eugene. Antes del cierre, personas embarazadas del condado del Lane eligieron muchas veces la clínica prenatal por sus servicios holísticos, acceso a cuidado sin discriminación, y personal hispanohablante en la clínica. Hace poco, la clínica prenatal cambió el cuidado de todos los clientes a clínicas privadas. El cierre de la clínica prenatal es una gran pérdida del acceso a cuidado de salud y del apoyo a nuestra comunidad.

¿Qué se pierde con el cierre de la clínica CHC?

- Una garantía de cuidado prenatal, específicamente una clínica que no despidió a clientes por perder citas o faltar una cuenta.
- Personal hispanohablante para todos los servicios, incluidos una especialista en lactancia y un coordinador de cuidados hispanohablantes.
- Atención prenatal integrada con otros servicios del condado, como atención primaria, atención para la salud mental y WIC (programa de nutrición para mujeres, bebés, y niños).

María Paz Aguirre, miembro de la comunidad y facilitadora del grupo focal reciente de Our Community Birth Center, dice: “Hay una gran necesidad de servicios en nuestra lengua materna. Preferimos tener servicios en nuestra lengua porque los intérpretes no siempre son los mejores. En hospitales y clínicas hemos observado que puede ser difícil encontrar información en nuestra lengua nativa. Ahora mismo hay casi ningún sitio así. Pensando en Our Community Birth Center, es un lugar que puede hacerlo.”

Our Community Birth Center está desarrollando una clínica comunitaria equitativa e inclusiva que provee atención de la salud perinatal y general para personas en Lane County. Nuestra comunidad necesita y merece cuidado de la salud para el embarazo, nacimiento, y más allá, cuidado que sea accesible y basado en la comunidad. Esta necesidad ahora es más urgente con el cierre del único centro de salud calificada federalmente que provee atención prenatal en la área de Eugene-Springfield. El cierre del Centro de Nacimiento Nurse Midwifery PeaceHealth creó un hueco, que es ya más grande con el cierre de la clínica prenatal de Lane County, y Our Community Birth Center llenará este vacío.

Es comprobado que la atención en un centro de parto contribuye a mejores resultados de salud para padres y bebés. Dichos resultados incluyen: tasas más bajas de partos por cesárea y tasas más altas de partos normales saludables; tasas más bajas de partos antes de tiempo y de bebés de bajo peso al nacer; más éxito con la lactancia; alta satisfacción de los clientes y costos significativamente más bajos al sistema de atención de salud ([Strong Start for Mothers and Newborns](#), 2018). Los programas de Our Community Birth Center se especializan en la atención a personas en edad reproductiva e incluyen apoyo y consejos para el embarazo, el cuidado de los recién nacidos, servicios de lactancia, atención sanitaria para la mujer y la familia, atención sanitaria para personas LGBTQIA+, la planificación familiar, clases para el parto y la lactancia, apoyo entre pares, y visitas a casa durante el periodo postparto.

Además, Our Community Birth Center va a integrar empleados hispanohablantes, acceso a interpretación y apoyo para personas sin seguro médico o quienes no pueden pagar su atención. Our Community Birth Center también tiene la intención de añadir servicios de atención primaria para asegurar atención y apoyo holístico durante el embarazo y más allá.

“Todas las parteras que me atendieron me dieron valor para tener confianza en mi propio cuerpo y al final ellas fueron esenciales para poder lograr un parto saludable y natural. Cuando pienso en el nacimiento de mi hija, no recuerdo el dolor sino el apoyo. Recuerdo progresando por la experiencia a mi manera. Creo firmemente que Our Community Birth Center va a proveer el nivel de atención personal a mujeres embarazadas que fue establecido con la Clínica Prenatal CHC y el Centro de Nacimiento Nurse Midwifery PeaceHealth y que es tan necesario,” Ren McLemore, madre de la Clínica Prenatal y Centro de Nacimiento y miembro de consejo de Lane County Friends of the Birth Center.

¿Tiene usted alguna pregunta sobre las opciones de atención maternal en Lane County? Our Community Birth Center ofrece consejos gratis y en español sobre las opciones de cuidado de la salud. Contáctenos a OurCommunityBirthCenter@gmail.com para hacer preguntas o para programar una llamada.

Contactos

Our Community Birth Center

- AlexAnn Westlake, Executive Director & Certified Nurse Midwife
- OurCommunityBirthCenter@gmail.com
- Ourcommunitybirthcenter.org and facebook.com/ourcommunitybirthcenter

Lane County Friends of the Birth Center

- lanecofbc@gmail.com
- lanecofbc.blogspot.com and facebook.com/lanecofbc